



La Prensa Austral
viernes 16 de agosto de 2002

PUNTA ARENAS P.T.

633662

Reconocimiento a Francisco Coloane

El Concejo Municipal de Punta Arenas ha acordado rebautizar uno de los más ambiciosos proyectos habitacionales de nuestra ciudad para darle el nombre del escritor recientemente fallecido Francisco Coloane, en vez de la denominación originaria de Isla Grande de Chiloé.

Tal decisión fue adoptada en la sesión efectuada el miércoles, ocasión en la que se brindó un homenaje y se reconoció la monumentalidad de su obra, que divulgó la Patagonia y los procelosos mares australes a los atentos lectores de países lejanos, incluido el continente europeo.

Difícilmente un acuerdo de ese tipo podría encontrar alguna opinión contraria en nuestra ciudad. Si bien implica sustituir una denominación ya escogida en cuanto a honrar la isla de Chiloé, no se falta al espíritu inicial al reconocer la fecundidad de uno de los propios hijos del archipiélago.

Francisco Coloane es un escritor que está inserto en nuestra cultura nacional y regional e internacional. Es lectura obligada para los estudiantes y un punto de reencuentro para quienes atesoran

algunos de sus libros hasta en las más modestas bibliotecas hogareñas.

En consecuencia, el acuerdo municipal no hace más que refrendar el sentir de la comunidad que espera un homenaje consonante con la grandeza de su obra literaria y con los profundos vínculos que el escritor construyó con esta región, tanto en su ficción literaria como en su vida real.

No obstante, oportuno es recalcar que tan necesario como recordar su memoria es mantener la divulgación de su obra. En esto, hay un campo amplio y abierto, tanto como sea la imaginación de quienes quieran homenajearlo. Su partida, bien puede dar lugar a encuentros en torno a sus cuentos, sus novelas o sus memorias que constituyen un magnífico punto de partida para adentrarse en su portentosa imaginación y, al mismo tiempo, para valorar la majestuosidad que Coloane reconoció a la naturaleza de esta zona austral.

La memoria de Francisco Coloane merece el reconocimiento acordado por la municipalidad organismo que en este acuerdo representa rigurosamente el sentir de los habitantes de la comuna.

Reconocimiento a Francisco Coloane [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reconocimiento a Francisco Coloane [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)